

グループホーム出東ララ

第 150 号

師走の候、ご家族様、利用者様並びに地域の皆様方には、グループホーム出東ララにつきまして、ご理解ご協力いただき厚くお礼申し上げます。

早いもので今年も残りわずかとなりました。この一年間、入院される方もおらず、皆様お元気に過ごされ、本当に良い一年でした。今後も気を引き締め、感染症予防に努め楽しい年末年始を迎えて頂きたく思います。

施設長 吾郷香織



一畑薬師ドライブ



万九千神社ドライブ



雲一つない秋晴れに誘われて一畑薬師、万九千神社にドライブに出掛けました。一畑薬師は、久しぶりに行かれ「懐かしいわー」と。お店巡りもされお土産に一畑饅頭を買って帰りお茶時に召し上がられました。万九千神社には、神在月ということでお参りにいきました。一年間の感謝を伝え、手を合わされる姿がみられました。とても、リフレッシュされ、すがすがしい表情をみることができました。

頂いた新米をおにぎりにしてたべました



斐川町黒目の農事組合法人あつとふあーむ黒目さんから社会福祉法人出東福祉会に新米 180kg を頂きました。ララでは、塩おにぎりにして食べました。「美味しいわー」と喜んで召し上がられていきました。

こども園さんと芋掘り



園児さんと一緒に植えたさつま芋が大きく実り収穫をしました。園児さん達が掘っている姿をみて「すごいねー」と微笑みながら声をかけられていきました。